



Funcionarios municipales protestaron en el concejo por recorte de horas extras

Los trabajadores del municipio de San Antonio expusieron su inquietud por la medida de la administración comunal.

Crónica
 cronica@lidersonantonio.cl

Un grupo de trabajadores de la Asociación de Funcionarios de la Municipalidad de San Antonio llegó ayer a la sesión ordinaria del concejo para manifestar su descontento y preocupación por el recorte de las horas extras decretado por la administración comunal.

El alcalde Omar Vera, con la venia de los concejales, permitió que la presidenta de la asociación, Claudia Abarca, acompañada por el secretario Juan Carlos Escalante y la tesorera Erika Machuca, leyera una carta.

El salón del concejo estaba lleno y muchos de los trabajadores quedaron afuera.

“No es justo ni aceptable que seamos los funcionarios de planta y a contrata quienes terminemos pagando las consecuencias de las malas gestiones financieras. Requerimos que la autoridad pueda velar activamente para que no sigamos siendo los trabajadores quienes carguemos con el costo del déficit municipal, nuestra labor merece reconocimiento y condiciones dignas”, decía el documento.

Además, pidieron que “la autoridad edilicia mantenga una única planilla de asignación de trabajo extraordinario autorizado en pro de la estabilidad y transparencia en la asignación de horas, terminando con la incertidumbre mensual que solo desgasta y desmotiva al personal”.

Luego de exponer en el

“**Existe un acuerdo de asamblea en esta asociación de no aceptar horas por devolución”,**

Juan Carlos Escalante, secretario Asociación de Funcionarios Municipalidad de San Antonio.

concejo, Claudia Abarca manifestó que “por lo menos fuimos escuchados y ahora solo seguir en estado de alerta esperando alguna respuesta concreta”.

El jueves pasado en una asamblea los funcionarios se declararon en esta condición.

La dirigente planteó que “así como hacen modificaciones presupuestarias para pagar otras cosas, él (alcalde) tiene la facultad para poder pagar las horas extras. Es un tema de voluntad”.

FALTA DE CRITERIO

Juan Carlos Escalante aseguró que “la falta de criterio hacia los funcionarios sigue latente de periodo en periodo, exigimos los derechos de los trabajadores, porque ellos pasan por problemas familiares, deudas, tienen a sus hijos estudiando en la universidad; la luz y el agua no te esperan, como dirigentes tenemos que ver esto, no podemos andar al tres y al cuatro”.

Agradeció que “el concejo nos escuchara y que nos comentara sus buenas vibras, pero lamentable-



TRAS EXPONER EN EL CONCEJO LOS FUNCIONARIOS SE REUNIERON EN UNA ASAMBLEA.



ANUNCIAN QUE LAS PRESTACIONES SE AFECTARÁN.

mente no vivimos de vibras, sino de remuneraciones y eso es lo que estamos exigiendo”.

El secretario preguntó “¿de quién es culpa el déficit municipal? De los trabajadores o de la mala administración. Dicen que hay déficit por una sobre contratación, pero hoy siguen contratando gente, traen grupos artísticos de afuera para los eventos y ¿quién los paga? Nosotros, el municipio. La caridad comienza por casa”.

El dirigente anunció que si no se soluciona el conflicto, la atención y entrega de servicios se verán

afectados. “Existe un acuerdo de asamblea en esta asociación de no aceptar horas por devolución”.

Erika Machuca dijo que “necesitamos que solucionen las necesidades de los funcionarios, entendemos que existen problemas, pero los trabajadores somos la cara del municipio, trabajamos todos los días, los fines de semana. Lamentablemente llegamos a esta instancia”.

ALCALDE

El alcalde Omar Vera admitió sobre las horas extras que “efectivamente se han reducido y no solo las

174

socios tiene la Asociación de Funcionarios de la Municipalidad de San Antonio.

horas extras del personal, sino que también se han reducido las suplencias, los programas sociales, culturales, deportivos, todo en un 25, 30 por ciento ajustando la situación presupuestaria”.

El jefe comunal afirmó que “esta situación era previsible, ha sido más complejo sostener la complejidad deficitaria de la institución”.

El alcalde señaló que “a inicios de este año y a ustedes (dirigiéndose a los funcionarios) les consta y nadie dijo nada, el presupuesto de horas extraordinarias era cero, cero pesos. Esta administración va a pagar este año 534 millones de pesos en horas extraordinarias”.